
                              

Schulordnung in leichter Sprache       
 

Wir leben in der Schule zusammen . Wir sind nett und freundlich . 

 

Das sind unsere Regeln:  

Ich gehe jeden Morgen direkt in die Schule .   

Ich gebe morgens mein Handy ab .  

Ich gehe in der Pause bei gutem Wetter auf den Schulhof .  

Ich vertrage mich nach einem Streit wieder mit meinen Mitschülern .  

Ich warte nach der Pause auf den Lehrer .   

Ich trenne den Müll richtig . 

Ich bin mit allen Sachen vorsichtig um .  

Ich stelle meinen Stuhl am Ende des Unterrichts auf den Tisch .  

Ich höre auf meinen Taxifahrer und auf die Aufsicht.  

 


